

# Calendar

## **Fri, Mar 2**

Alternate Schedule (see [Calendar](#))

Sophomore Parents Network, 8 AM, Staff Lounge

## **Mon, Mar 5**

Site Council, 4 PM, Staff Lounge

Winter Sports Awards, 7 PM, Titan Gym

## **Mon, Mar 12**

NO SCHOOL - Local Holiday

## **Tue-Fri, Mar 13-16**

Alternate Schedules (see [Calendar](#))

## **Tue, Mar 13**

Freshman Parents Network, 8:30 AM, Staff Lounge

## **Fri, Mar 16**

Senior Parents Network, 8:15 AM, Staff Lounge

# Calendrier

## **Ven, 2 Mar**

Horaire Alternatif (regardez le [calendrier](#))

Réseau des parents de sophomores, 8:00 AM, Staff Lounge or salle de personnel

## **Lun, 5 Mar**

Site Council, 4:00 PM, Staff Lounge

Les récompenses des sports d'hiver, 7:00 PM, Titan Gym

## **Lun, 12 Mar**

AUCUNE ÉCOLE – Les vacances locales

## **Mar-Ven, 13-16 Mar**

Horaires Alternatifs (regardez le [calendrier](#))

## **Mar, 13 Mar**

Réseau des parents des freshmen, 8:30 AM, Staff Lounge

## **Ven, 16 Mar**

Réseau des parents des seniors, 8:15 AM, Staff Lounge

For a complete calendar of all school events, go to the [Gunn Calendar](#). For corrections or additions to the Calendar, contact [Martha Elderon](#).

# **Gunn**

## **Upcoming PTSA Meetings**

*Thu, Mar 8, 8:30 AM, Staff Lounge*

*Thu, Apr 12, 6:30 PM, Staff Lounge*

Please join the Gunn PTSA at one of our upcoming General Meetings. The next meeting will be held on March 8, 8:30 AM in the Staff Lounge. All are welcome! In April, we will have our General Meeting in the evening at 6:30 PM, and this is the Annual Election, where your new Executive Board will be elected. All members of the Gunn PTSA are welcome to vote, as long as you have been a member for 30 days preceding the election. It's still not too late to join. Learn more about what your PTSA does at Gunn and lend your support! [Join the PTSA](#)

## **Les Prochaines Rendez-vous PTSA**

*Jeu, 8 mar, 8:30 AM, Staff Lounge*

*Jeu, 12 avr, 6:30 PM, Staff Lounge*

Rejoignez-nous à l'un de notre prochaines General Meetings PTSA de Gunn. La prochaine meeting sera le 8 mars, 8:30 dans le Staff Lounge. Toutes les personnes sont bienvenues! En avril, nous aurons notre General Meeting dans la nuit à 18:30, et c'est l'élection annuelle pour le nouveau Executive Board. Toutes les membres de Gunn PTSA sont bienvenues pour voter si vous étiez membres pour 30 jours avant l'élection. Ce n'est pas trop tard pour le vous joignez. Apprenez plus sur qu'est-ce que PTSA fait à Gunn et apportez votre soutien! [Vous-joignez PTSA](#)

## **Gunn Jazz Swing Dance**

*Sat, Mar 10, 6:30-9:30 PM, Bow Gym*

Gunn Jazz Swing Dance tickets are now on sale in the SAC and from Jazz Band members. Tickets are \$15 each and include food, drinks, dance instruction, and live music all night! This is THE student dance event of the year! Don't miss it! (Note: Students only, please. The adult swing dance will take place again next year)

*Sam, 10 mar, 18:30-21:30, Bow Gym*

Les tickets pour le Gunn Jazz Swing Dance sont à vendre au SAC et par les membres de Jazz Band. Chaque ticket est 15 dollars et inclut les nourritures, boissons, instructions de danse, et la musique "live"

tout la nuit. C'est l'évènement danse pour étudiants de l'année! Ne le manquez pas! (Note: les étudiants seulement, s'il vous plaît. La danse pour adultes sera se dérouler l'année prochaine.)

### **FROM THE PREVIOUS ISSUE:**

#### **Winter Sports Awards Ceremony**

*Mon, Mar 5, 7 PM, Titan Gym*

Come out and celebrate our Winter athletes at the Sports Awards Ceremony on Monday, March 5th at 7:00 PM in Titan Gym! Our athletes have worked very hard this season and it shows. We have had an incredible season of success, so come out to show your appreciation for our dedicated Titan athletes. A reception, with refreshments, will be held immediately following the ceremony so families and students have an opportunity to congratulate the athletes in person. Great job Titans!

#### **Cérémonie de prix des sports d'hiver**

*Lun, 5 mar, 19:00, Titan Gym*

Viens féliciter nos athlètes de sports d'hiver à la Cérémonie des prix sportifs d'hiver le Lundi, 5 Mars à 19:00 dans Titan Gym. Nous pouvons voir le travail difficile de nos athlètes. Nous avons eu une saison incroyable, pleine de succès, alors venez montrer votre appréciation pour nos athlètes Titans dévoués. Il y aura une réception, avec des rafraîchissements, juste après la cérémonie pour que les parents et élèves peuvent avoir une opportunité pour féliciter les athlètes en personne. Bon travail Titans!

## **PAUSD & PTAC**

### **\*\*NEW\*\* Read the current message from our Interim Superintendent**

We will re-post Karen Hendricks' communications here each week, in case you missed it on her Friday Infinite Campus email to you. Visit <https://www.pausd.org/news> for the latest message from Karen Hendricks.

### **\*\*NOUVEAU\*\* Lisez le message actuel de notre directrice par intérim**

Nous allons re-afficher les communications de Karen Hendricks ici tous les semaines si vous avez manqué son e-mail sur Infinite Campus à vous. Visitez <https://www.pausd.org/news> pour le message actuel.

### **PAUSD Secondary Art Exhibition**

*Feb 12-Mar 9 at Gunn & Jordan; Mar 13-Apr 13 at JLS; and Mon-Fri, 8 AM-4 PM, Main Hallway, [25 Churchill Ave](#), closed Sat-Sun*

This exhibition features artwork by PAUSD 6-12 Visual Art students in a variety of media, including drawing, painting, photography, printmaking, Graphic Design, sculpture, ceramics, and glass.

## **PAUSD Exposition d'Art des Élèves Intermédiaires**

*11 jan - 9 fév à Paly et Terman; 12 fév - 9 mar à Gunn et Jordan; 13 mar - 13 avr à Jordan; et lundi à vendredi, 8:00-16:00, Main Hallway, [25 Churchill Ave](#), fermé samedi et dimanche.*

Cette exposition présente les œuvres des étudiants d'arts visuels entre 6e-12e année PAUSD en dessin, peinture, photographie, estampe, graphisme, sculpture, céramique, et verre.

## **2018 Palo Alto Chinese New Year Fair**

*Sun, Mar 4, 2-5 PM, Mitchell Park Community Center, [3700 Middlefield Rd, Palo Alto](#)*

The Palo Alto Chinese Community cordially invite you and your family to celebrate 2018 Chinese New Year which features performances of Chinese folk music, instruments, and dances by students from the Palo Alto Unified School District and showcases Chinese art, cultural exhibitions, lion dancing, game booths, delicious foods and many more! The event is free and food will be sold for fund-raising to support the Palo Alto schools. This festive event is organized by the Palo Alto Chinese Parents Community in collaboration with the City of Palo Alto, the Palo Alto Council of PTAs, Mitchell Park Library, and Palo Alto Family YMCA. Parking is limited, so please walk, bike, or share a ride. Questions? Email Hannah Lu at [hannahlu00@gmail.com](mailto:hannahlu00@gmail.com).

## **2018 Foire de Nouvel An Chinois Palo Alto**

*Dim, 4 mar, 14:00-17:00, Mitchell Park Community Center, [3700 Middlefield Rd, Palo Alto](#)*

La Communauté Chinoise de Palo Alto vous invite et votre famille cordialement à fêter le Nouvel An Chinois 2018 qui inclut des performances musiques folks, instrumentals, et des danses par les étudiants de PAUSD et présente l'art chinois, expositions culturelles, stands de jeu, nourritures et bien d'autres encore. L'événement est gratuit et nourriture sera vendu pour collecter de fonds pour supporter les écoles Palo Alto. Cet événement est organisé par le Palo Alto Chinese Parents Community en collaboration avec la Ville de Palo Alto, the Palo Alto Council of PTAs, Mitchell Park Library, et Palo Alto Family YMCA. Espace pour se garer est limité, alors marchez, faites du vélo, ou conduisez avec d'autres. Questions? Envoyez un e-mail à Hannah Lu à [hannahlu00@gmail.com](mailto:hannahlu00@gmail.com).

## **We want YOU to be on the PTA Council Board**

The PTA Council Nominating Committee is currently seeking both nominations and expressions of interest from individuals in the community who would like to learn more about becoming a member of the PTA Executive Board for the 2018/19 school year. We are looking for community members who demonstrate strong leadership skills and have a passion for improving the educational experience of all students, preferably have experience on their school PTA or site council, and are interested in stepping into a leadership role at the district level. PTA Council Officers and VPs: President, Executive Vice President, Secretary, Treasurer, Historian, VP Advocacy, VP Communications, VP Community Outreach, VP Education, VP Health & Wellness, VP Parent Education, Auditor, VP Leadership Services. To find out more contact: PTA Council Nominating Committee Chair - [pat@magic.com](mailto:pat@magic.com).

## **On Veut VOUS sur le PTA Council Board**

Le PTA Council comité de nomination cherche des nominations et expressions d'intérêt par des membres de la communauté qui veulent apprendre comment devenir un membre de la PTA Executive Board pour l'an 2018/19. Nous cherchons des membres de la communauté qui exigent une compétence forte en leadership et une passion pour améliorer l'expérience éducationnel pour les élèves, qui ont, de préférence, expérience dans leur PTA d'école ou site council, et qui sont intéressés par un rôle de leadership au niveau du district. PTA Council Officers and VPs: President, Executive Vice President, Secretary, Treasurer, Historian, VP Advocacy, VP Communications, VP Community Outreach, VP Education, VP Health & Wellness, VP Parent Education, Auditor, VP Leadership Services. Pour apprendre plus, contactez PTA Council Nominating Committee Chair - [pat@magic.com](mailto:pat@magic.com).

## Communauté

### March Madness of Books

*Month of March, Mitchell Park Library, [3700 Middlefield Rd, Palo Alto](#)*

The Teen Library Advisory Board have come up with 16 book titles all competing to be 2018's Book Champion! Play along and fill out a bracket to see which YA book wins it all for a chance to win prizes!

### Démence Mars des Livres

*Mois de Mars, Mitchell Park Library, [3700 Middlefield Rd, Palo Alto](#)*

Le Teen Library Advisory Board a fourni une liste de 16 titres en compétition pour le Champion Livre de 2018. Jouez et complétez un document pour regarder quel livre gagnera tout et pour une chance de gagner les prix.

### Volunteers Needed for Wheelchair Basketball Tournament

*Sat, 7 AM-7 PM, & Sun, 7 AM-3 PM, Mar 3-4, Arillaga Recreation Center, Stanford*

Students Volunteers needed for help with check in, score tables, lunch distribution and various jobs. This volunteer opportunity will be something you'll never forget. Please contact Sue Rodriguez, [ms3rodriguez@me.com](mailto:ms3rodriguez@me.com) or (408) 710-8530, for details.

### Besoin de volontaires pour un tournois de basket fauteuil

*Sam, 7:00-19:00, et Dim, 7:00-15:00, Mar 3-4, Arillaga Recreation Center, Stanford*

On a besoin de volontaires étudiants pour aider avec l'enregistrement, garder le score, distribution de déjeuner et autres tâches. Vous ne manquerez jamais cet opportunités de service. Veuillez contacter Sue Rodriguez, [ms3rodriguez@me.com](mailto:ms3rodriguez@me.com) ou (408) 710-8530, pour détails.

### Design Your Own Pendant

*Sun, Mar 25, 1:30-3:30 PM, Palo Alto Art Center, [1313 Newell Rd, Palo Alto](#)*

Design your own copper pendant at the Palo Alto Art Center! Students (ages 11-18) will learn how to use a jeweler's saw to pierce out a pendant shape of their own design. Students will then use decorative metal stamps to add texture, punch holes and add wire wrapped beaded embellishment to their pendant, creating a unique necklace that reflects their own personal style. Register [here](#) for our one-day workshop taught by artist Breetta Toma. Questions? Please contact Rebecca Passarello, [Rebecca.passarello@cityofpaloalto.org](mailto:Rebecca.passarello@cityofpaloalto.org).

### **Faire votre propre pendentif**

*Dim, 25 Mars, 13:30-15:30, Palo Alto Art Center, [1313 Newell Rd. Palo Alto](#)*

Concevoir un pendentif en cuivre au Palo Alto Art Center!. étudiants (11-18 ans) apprendront comment utiliser le scie de bijoutier pour découper la forme voulu de leur pendentif. Les étudiants utiliseront des poinçons décoratifs pour ajouter de texture, perforer le pendentif et ajouter une câble perlé pour l'embellir. Ils créeraient un collier unique qui exige leur style personnel. Inscrivez [ici](#) pour notre jour d'atelier enseigner par artiste Breetta Toma. Questions? Veuillez contacter Rebecca Passarello, [Rebecca.passarello@cityofpaloalto.org](mailto:Rebecca.passarello@cityofpaloalto.org).

### **El Camino Youth Symphony Annual Benefit Concert: A Celebration of American Composers**

*Sat, Apr 7, 7:30 PM, Flint Center, De Anza College, [21250 Stevens Creek Blvd. Cupertino](#)*

Joining the Symphony for Rhapsody in Blue is Bay Area native and award-winning pianist Taylor Eigsti. Program: Rhapsody in Blue, "Symphonic Dances" from West Side Story, and Lincoln Portrait narrated by Maestro Michael Morgan, Conductor of the Oakland Symphony. ECYS will also debut a commissioned work by composer and SF Symphony violinist Mark Volkert!

### **El Camino Youth Symphony Concert de Soutien Annuel: Une Célébration des Compositeurs Américains**

*Sam, 7 avr, 19:30, Flint Center, De Anza College, [21250 Stevens Creek Blvd. Cupertino](#)*

Taylor Eigsti, originaire de la région de la baie de San Francisco et pianiste récompensé, joint la symphonie pour Rhapsodie en Bleu. Programme: Rhapsodie en Bleu, "Danse Symphonique" de West Side Story, et Portrait de Lincoln raconté par Maestro Michael Morgan, Chef d'orchestre of d'Oakland Symphony. ECYS va aussi démarrer une œuvre engagé par Mark Volkert, compositeur et violoniste de SF Symphony!

### **Volunteer Opportunity for High School Students: Summer Math Camp**

*Jun 25-Jul 20, 8:30 AM-4:30 PM, Jordan Middle School, [750 N. California Ave, Building N, Palo Alto](#)*

Summer Math Camp (non profit 501c3) invites VOLUNTEERS to help us get around with younger students (there are a lot of options to choose from including helping teachers in the classrooms with Math, English, Computer Programming, Science and Art, playing with children during breaks, becoming chess, tennis, or swimming coaches, etc.). Lunch and snack are provided. Besides volunteering, the students can take Geometry or Algebra II Crash Course and/or SAT I at the same place. For further details please

contact Mariya Gutman at Classic Math School, (650) 224-4226, [www.classicmath.org](http://www.classicmath.org). Please register here:

<http://www.classicmath.org/volunteer-application/>

<http://www.classicmath.org/summer-math-camp-application-palo-alto/>

### **Occasion Bénévole pour Lycéens: Summer Math Camp (Colonie de Vacances de Maths)**

*25 juin-20 juil, 8:30-16:30, Jordan Middle School, 750 N. California Ave, Building N, Palo Alto*

Summer Math Camp (non profit 501 c(3)) invite des VOLONTAIRES pour nous aider à nous entendre avec des jeunes enfants (il y a beaucoup de choix: aider des professeurs dans les salles de classe avec les maths, l'anglais, l'informatique, les sciences, et l'art, jouer avec les enfants pendant les récréations, devenir entraîneur d'échecs, du tennis, ou de la natation, etc.). Le déjeuner et la collation sont fournis. En plus, les volontaires peuvent suivre un cours accéléré de la géométrie ou d'algèbre II et/ou SAT I au même endroit. Pour plus de détails, contactez Mariya Gutman à Classic Math School, (650) 224-4226, [www.classicmath.org](http://www.classicmath.org). Inscrivez-vous ici:

<http://www.classicmath.org/volunteer-application/>

<http://www.classicmath.org/summer-math-camp-application-palo-alto/>

### **FROM THE PREVIOUS ISSUE:**

#### **Friday Fun @ MP**

*Fri, Mar 2, 4-5:30PM, Mitchell Park Library, [3700 Middlefield Rd, Palo Alto](http://www.paloalto.gov/3700/MiddlefieldRd)*

Drop in for Legos, board games, and crafts. All ages are welcome!

#### **La Décompression du Vendredi @ MP**

*Ven, 2 mar, 16:00-17:30, Mitchell Park Library, [3700 Middlefield Rd, Palo Alto](http://www.paloalto.gov/3700/MiddlefieldRd)*

Venez sans rendez-vous pour des Legos, jeux de société et d'autres activités. Tous les âges sont bienvenus!

#### **Adulting 101: Self-Defense @ RI**

*Sat, Mar 10, 11 AM-12 PM, Mitchell Park Community Center, [3700 Middlefield Rd, Palo Alto](http://www.paloalto.gov/3700/MiddlefieldRd)*

Presented by Palo Alto City Library, IMPACT Bay Area will teach self-defense techniques in the Matedero Room. Registration required. Ages 14-21 only.

#### **Les Fondamentaux de Devenir Adultes: "Self-Defense" @ RI**

*Sam, 10 mar, 11:00-12:00, Mitchell Park Community Center, [3700 Middlefield Rd, Palo Alto](http://www.paloalto.gov/3700/MiddlefieldRd)*

Présenté par la bibliothèque de la ville de Palo Alto, IMPACT Bay Area enseignera des techniques de "self-defense" dans Matadero Room. Enregistrement requis. Seulement aux âges 14 à 21.

### **Stanford Interactive Literacy Promotion Event**

*Sat, Mar 10, 1-3 PM, Stanford University IM Fields, 641 Nelson Rd, Stanford*

"A, B, Trees," a free, open event promoting literacy around the Bay area is welcoming all students growing in their reading skills. Run completely by Stanford Student-Athletes, there will be games, activities, reading stations and some food and drinks provided. English and Spanish speakers will be present to interact with the readers. Stanford Athletic events will also be taking place throughout the day and around the time of the event for additional activities on campus. Contact [eeastin@stanford.edu](mailto:eeastin@stanford.edu) with questions.

### **Événement de Stanford pour Améliorer de Façon Interactive l'Anglais**

*Sam, 10 mar, 13:00-15:00, Stanford University IM Fields, 641 Nelson Rd, Stanford*

"A, B, Trees," un événement gratuit et ouvert améliorant l'anglais autour de la région de San Francisco, accueille des étudiants qui agrandissent leur compétence en lecture. Organisés complètement par des étudiants de Stanford, il y aura des jeux, activités, stations pour lire et des boissons et goûter servis. Des anglophones et hispanophones seront présent pour converser avec les lecteurs. Des événements athlétiques de Stanford seront en sessions le long du jour et autour du temps de l'événement pour activités supplémentaires sur le campus. Contactez [eeastin@stanford.edu](mailto:eeastin@stanford.edu) si vous avez des questions.

### **Family Film Festival @ MP**

*Sat, Mar 10, 4-6 PM, Mitchell Park Library, [3700 Middlefield Rd. Palo Alto](#)*

Enjoy a movie with your family at the library. See library website for movie title. All ages are welcome!

### **Festival de Film pour les Familles à MP**

*Samedi, 10 mar, 16:00-18:00, Mitchell Park Library, [3700 Middlefield Rd. Palo Alto](#)*

Appréciez un film avec votre famille à la bibliothèque. Allez sur le site web de la bibliothèque pour le titre du film. Tous les âges sont bienvenus!

### **Festival of Colors**

*Sun, Mar 11, 1-3 PM, Mitchell Park, [3700 Middlefield Rd. Palo Alto](#)*

Ready to get a little messy with colored powder? Spring season is almost here, and we are going to have fun with colors! Register to participate in the colored powder activity, henna tattoo, arts & crafts, and enjoy music with other teens. Families of all ages welcome. Please [register](#) for this event.

### **Festival de Couleurs**

*Dimanche, 11 mar, 13:00-15:00, Mitchell Park, [3700 Middlefield Rd. Palo Alto](#)*



Ready to get a little messy with colored powder? Spring season is almost here, and we are going to have fun with colors! Register to participate in the colored powder activity, henna tattoo, arts & crafts, and enjoy music with other teens. Families of all ages welcome. Please register for this event.

### **Paly 5K Fun Run**

*Sat, Mar 24, 8 AM, PALY Viking Stadium, [50 Embarcadero Rd, Palo Alto](#)*

Paly Sports Boosters and the Paly Track & Field Team will be hosting the Paly 5K Fun Run & Walk. Along with the 5k run (or walk), we'll have a 2K Stroller Walk and Tot Trot, and sprint races for elementary school kids. The Riekes Center will be hosting a challenge course for the kids. There will be jugglers, ukulele players, balloon artists, and more! In partnership with Paly's Best Buddies program, all races are accessible. Sign up at <http://palysportsboosters.org/paly-5k-fun-run/>.

### **Course de 5 km à Paly**

*Dimanche, 24 mar, 8h du matin, Le Stade à PALY, [50 Embarcadero Rd, Palo Alto](#)*

Paly Sports Boosters et l'équipe d'athlétisme de Paly vont recevoir "Fun Run & Walk," une course de 5km à Paly. Il y aura un "Stroller Walk" et un "Tot Trot" de 2km pour les petits enfants et des courses pour les élèves de l'école primaire aussi. Le Centre Riekes ca recevoir une course pour enfants. Il y aura des jongleurs, des joueurs d'ukulélé, des artistes de ballons, et plus! En collaboration avec le programme de Best Buddies à Paly, toutes les courses sont aménagées pour les personnes handicapées. (Best Buddies International est une organisation qui crée des opportunités pour des amitiés, des emplois, et du développement des qualités de dirigeant pour les personnes avec des handicaps ou des difficultés) Inscrivez-vous à <http://palysportsboosters.org/paly-5k-fun-run/>.

### **Teen Maker Tuesday - Duct Tape**

*Tue, Mar 20, 4:30-5:30 PM, Mitchell Park Library, [3700 Middlefield Rd, Palo Alto](#)*

Fun hands-on program featuring different Maker projects for teens. See the online library calendar for details. Registration required. Registration opens 3 weeks in advance. Grades 6-12 only.

### **Mardi des Adolescents Fabricants - ruban adhésif**

*Mar, 20 mar, 16:30-17:30, Mitchell Park Library, [3700 Middlefield Rd, Palo Alto](#)*

Programme de terrain amusant qui présente les projets fabricants par les adolescents. Regardez le calendrier de bibliothèque sur l'internet pour les détails. Enregistrement est requis, et sera ouvert 3 semaines en avant. Les classes de 6e à 12 seulement.

### **City of Palo Alto Earth Day Event: Participate or Volunteer**

*Sat, Apr 14, 9 AM-1 PM, Baylands Athletic Center [1900 Geng Rd, Palo Alto](#)*

The City of Palo Alto is seeking participants and event volunteers of ALL AGES for their upcoming Earth Day event. The event kicks off with the Great Race for Saving Water, a 5K run/walk and kids 1K fun run to raise awareness about water resources, conservation and environmental health. The fun continues with

an Earth Day festival offering team awards, raffle prizes, live music, food trucks, electric vehicle ride & drive, guided bird walk, group bike ride, nature walks, zoo animals, arts & crafts, library book mobile, Smokey the Bear, community booths, environmental and public safety resources. Register [here](#) to volunteer, and [here](#) for the race. Questions? Contact PAUSD Sustainability Program Manager Rebecca Navarro at [rnavarro@pausd.org](mailto:rnavarro@pausd.org).

### **Palo Alto Jour de la Terre: Participer ou Faire du Bénévolat**

*Dimanche, 14 avr, 9:00-13:00, Baylands Athletic Center [1900 Geng Rd](#), Palo Alto*

La ville de Palo Alto est cherchant pour les participants et volontaires de tous les âges pour son événement de Jour de la Terre. Cet événement commencera avec le Grand Course de Conserver l'Eau, une balade/course de 5 km et pour les enfants course de 1 km pour augmenter la connaissance sur les ressources de l'eau, conservation, et santé de l'environnement. L'amusement continuera avec un festival de Jour de la Terre offrira les prix d'équipes, prix tombolas, musique "live", camions des nourritures, véhicules électriques pour faire et conduire, promenade guidé des oiseaux, balades des vélos en groupes, balades des natures, animaux de zoo, les travaux manuels, bibliothèque mobile, Smokey l'ours, les stands communales, et ressources d'environnement et sécurité publique. Régistrez [ici](#) pour faire du bénévolat, et [ici](#) pour la course. Questionnes? Contactez la directrice de la programme Sustainability PAUSD Rebecca Navarro à [rnavarro@pausd.org](mailto:rnavarro@pausd.org).

***For older Community announcements, see [Recent Issues of the Gunn Connection](#).***

***Pour les annonces du Communauté plus âgés, on pourrait voir [Les Éditions Récents du Gunn Connection](#).***

#### **Gunn Connection Publication Guidelines:**

- The Gunn Connection is published ONCE a week, every Friday. Deadline is noon on Thursday, the day before publication.
- Please submit ANNOUNCEMENTS ONLY to the Gunn Connection at [gunnconnection@paloaltopta.org](mailto:gunnconnection@paloaltopta.org). Only announcements specific to the Gunn community will be published. Any other announcements from outside the Gunn community must first be submitted for review to the PTA eNews ([enews@paloaltopta.org](mailto:enews@paloaltopta.org)), which will then distribute it to the relevant schools in the district.
- Announcements will be limited to 100 words or less. Any lengthier or more in-depth articles or news should be submitted to the PTSA eNews editor ([GunnNews@gmail.com](mailto:GunnNews@gmail.com)).
- Announcements will be published in two consecutive issues. To have further announcements made after that, please submit your announcement again.
- Please use the words "Gunn Connection" in the subject line. Items should include a title, the date, time and location of the event, and a brief (100 words or less) description of the activity. List email, contact information and web links at the end. Content should be in the body of your email as unformatted text. Attachments subject to approval by the editors.
- Items are published at the discretion of the editors.

**Thank you,**

Shari Arensdorf & Rita Lee

Gunn Connection Editors & Parent Volunteers

**Directives de publication dans Gunn Connection:**

- Gunn Connection est publiée UNE FOIS par semaine, chaque Vendredi. La date limite est au midi, Jeudi, le jour avant de publication
- Veuillez soumettre SEULEMENT LES ANNONCES a Gunn Connection a [gunnconnection@paloaltopta.org](mailto:gunnconnection@paloaltopta.org). Seulement les annonces propres au communauté de gunn seront publiés. Autres annonces doivent être soumis a l'examen a PTA eNews ([enews@paloaltopta.org](mailto:enews@paloaltopta.org)). Ensuite il va le distribuer aux écoles pertinents.
- Annonces sont limités au 100 mots ou moins. Au plus, vous devriez les soumettre au PTSA eNews editor. ([GunnNews@gmail.com](mailto:GunnNews@gmail.com)).
- Annonces seront publiés deux fois, consécutivement. Pour plusieurs fois, soumettez encore votre annonce.
- Veuillez utiliser les mots "Gunn Connection" dans le sujet de email. Annonces devraient avoir une titre, le date, l'heure, et location de l'évènement, et une description brève de l'activité. Mettre email, informations de contact, et liens webs au fin de courriel.
- Le contenu devrait être dans le corps d'e-mail non formaté. Des pièces jointes doivent être approuvées par les rédacteurs
- Les articles sont publiés à la discrétion des rédacteurs.

**Merci,**

Shari Arensdorf & Rita Lee

Rédactrices de Gunn Connection & Volontaires Parents